



西二小だより

須賀川市立西袋第二小学校
平成19年10月5日 第36号
発行者 校長 吾妻 敦

www.nishibukuro2-e.fks.ed.jp/ E-mail:school@nishibukuro2-e.fks.ed.jp



市内小学校体育祭終わる

今週2日(火)、市並木町運動場において第49回須賀川市内小学校体育祭が行われました。前日夜に雨が降ったこともあり、開催が心配されましたが、当日は天候も回復し、無事、開催することができました。

前回の学校だよりでもお知らせしたとおり、本校からは5・6年生26名が参加しました。それぞれの種目に、これまでの練習の成果を発揮しようとして一生懸命努力している姿は、学校の代表としても大変立派だったと思います。

残念ながら入賞者はありませんでしたが、子ども

達の頑張りに対して心から拍手を贈りたいと思います。

当日、子ども達のためにテントの運搬並びに設置等にご協力くださいました保護者の皆様、並びに応援に駆けつけてくださった保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

「まちの先生」訪問

須賀川市では、各種分野において優れた知識や技術を有する保護者や地域住民を非常勤講師「まちの先生」として協力をいただき、各学校において特色ある教育活動の活性化を図っています。

本校では、これまでも特別非常勤講師として、生活科や総合的な学習の時間を利用して行っている花や野菜の栽培活動の支援をしていただいています。

今年度は、さらに国際理解教育の一環として、言語交流活動を行っているヒップファミリークラブの方々に「まちの先生」として協力いただき、各学年で行っている英語活動・国際理解学習の支援をいただくことになりました。先月26日(水)から今月12日(金)までの計8日、各学年2・3回の計画で学習する予定となっています。



平成19年度 岩瀬地区小学校理科作品展入賞者

- 金賞 6年 渡辺 涼 「ぼくの地域のCO₂調べ」
- 同 5年 佐藤向日葵 「たまごを酢に入れるととけるって本当？」

※本で行われた全校朝の会において、賞状の伝達を行いました。